

AWNI

Polresta Cirebon Gelar Muhasabah Personel untuk Meningkatkan Keimanan, Ketaqwaan, dan Kinerja Menuju Indonesia Emas

Panji Rahitno - CIREBON.AWNI.OR.ID

Jan 21, 2025 - 18:34



Cirebon - Polresta Cirebon menggelar kegiatan Muhasabah Personel dengan tujuan untuk meningkatkan keimanan, ketaqwaan, dan kinerja yang lebih baik, bertempat di Aula Pesatgatra Mapolresta Cirebon, pada Senin malam (20/1/2025). Acara ini dihadiri oleh Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI,

S.I.K., S.H., M.H., Wakapolresta Cirebon AKBP IMARA UTAMA, S.H., S.I.K., M.H., serta Ustadz H. MUHAMMAD NUR MAULANA sebagai penceramah, pimpinan Cabang BRI KC Cirebon Gunungjati HOKI AGUSTA RINO ATMAJA, Da'i Kamtibmas Polresta Cirebon KH. M. ARIF SUHARTONO (KANG TONO), pejabat utama Polresta Cirebon, Kapolsek jajaran, perwira, dan personel Polresta Cirebon, serta 56 anak yang berhadapan dengan hukum (ABH). Dalam sambutannya, Kapolresta Cirebon KOMBES POL SUMARNI menyatakan kebanggaannya atas kedatangan Ustadz H. Muhammad Nur Maulana, yang akan memberikan tausiyah kepada seluruh personel Polresta Cirebon. "Malam hari ini kami ingin agar Ustadz H. Muhammad Nur Maulana memberikan pencerahan hati kepada kami, Kepolisian Negara Republik Indonesia, khususnya yang berdinasi di Polresta Cirebon, agar kami dapat menjalankan tugas pokok dengan baik dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat," ungkapnya. Lebih lanjut, Kapolresta Cirebon berharap agar melalui kegiatan ini, jajaran Polresta Cirebon dapat meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan menjadi contoh dalam memberikan pelayanan prima kepada warga Kabupaten Cirebon. Ia juga memohon doa agar anak-anak yang turut hadir dalam acara tersebut dapat menjadi generasi emas yang siap melanjutkan estafet kepemimpinan di masa depan. "Semoga bangsa Indonesia dapat menjadi bangsa yang maju di masa yang akan datang," harapnya. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam meningkatkan kualitas kinerja personel Polresta Cirebon, sekaligus memperkuat nilai-nilai keimanan dan ketaqwaan sebagai landasan dalam menjalankan tugas sehari-hari.